



6 Pièces

254 m²

Réf. N-40852

3 250 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villefranche Sur Mer, superbe propriété de 255m². Idéalement située, dans un domaine privé et sécurisé, cette propriété bénéficie d'une superbe vue sur la rade de Villefranche et le Cap Ferrat. La maison se compose au premier étage, d'un hall, un vaste séjour très lumineux de plus de 52m² ouvrant sur la piscine et sur une grande terrasse avec une vue époustouflante ainsi qu'une cuisine aménagée et équipée. En rez-de-jardin, un grand salon de 72m², une chambre avec salle d'eau privative et wc ainsi qu'une buanderie. Au deuxième étage, une chambre parentale avec salle de bain privative et deux ...

Villefranche Sur Mer, superb property of 255 sqm. Ideally located, in a private and secure domain, this property enjoys a superb view of the harbor of Villefranche and Cap Ferrat. The house consists of, on the first floor, a hall, a large bright living room of more than 52 sqm opening onto the swimming pool and a large terrace with a breathtaking view as well as a fitted and equipped kitchen. In ground garden, a large living room of 72 sqm, a bedroom with private bathroom and toilet as well as a laundry room. On the second floor, a master bedroom with private bathroom, two other bedrooms and two ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

